



Deja Patricia Mercado el equipo de campaña presidencial de MC

La senadora Patricia Mercado dejó de ser vocera de la campaña presidencial de Jorge Álvarez Máynez, y coordinadora del programa de gobierno de Movimiento Ciudadano, “debido a decisiones del partido que me son ajenas y no puedo ser yo quien las defienda”.

En redes sociales, afirmó que Álvarez Máynez “cuenta con los

insumos para salir a hacer propuestas concretas a partir del 1º de marzo, con base en la plataforma electoral y programa de gobierno que construimos en colectivo a lo largo de dos años. Es responsabilidad de todas las candidaturas de MC en el país ser congruentes con esos compromisos”.

Tras la renuncia, Álvarez Máynez dijo que si Mercado “no quiere defender decisiones de MC que no le parecen, tiene todo el derecho”.

De la Redacción